

Der Soroptimist International Club Konstanz (lat. sorores optimae = beste Schwestern), Teil einer der weltweit größten Service-Organisation für berufstätige Frauen, die sich sozial und gesellschaftspolitisch engagieren, feiert 25 Jahre und überrascht zusammen mit dem Spotlight Chor mit einem ungewöhnlichen Chorkonzert. 24 Lieder aus James Bond-Filmen kommen auf die Bühne. 90 Minuten mit 40 Singenden unter der Leitung von Gary Peinke, dazu rund 30 Musiker aus dem Salonorchester Da Capo sowie eine eigens für diesen Auftritt zusammengestellte Rockband, unter der musikalischen Leitung von Simon Bamberger. Doch damit nicht genug! „Es wird mehr passieren“, verrät Gary Peinke schmunzelnd. Von Tangotänzern, Luftkrobaten und einem Überraschungsgast ist die Rede. Es wird der erste themenorientierte Auftritt des Chores sein, worauf sich alle Beteiligten sehr freuen. „Jeder kennt James Bond. Das ist Kult, eine Ikone.“

Der Chor

Es ist die erste Zusammenarbeit des Spotlight Chores mit den Konstanzer Soroptimistinnen. Gegründet wurde der Chor 2010, als Musiklehrer Gary Peinke mehrfach den Wunsch seiner Schüler hörte, in einem Chor singen zu wollen. Peinke, der große Bühnenerfahrung mitbringt, sagte aus Spaß, dass er einen solchen gründen würde, wenn mehr als zehn Leute dabei sind. Der Rest ist Geschichte. Das Projekt ist bis heute erfolgreich mit mittlerweile 40 Singenden. Die Verbindung zu den Soroptimistinnen ergab sich aus dem Chor heraus: die derzeitige SI Konstanz-Präsidentin Lilla Visy-Tinkl sowie SI-Schatzmeisterin Gerda Held singen ebenfalls mit. Die Idee, gemeinsam für den guten Zweck etwas auf die Beine zu stellen, ergab sich bei einem lockeren Proben-Beisammensein.



Der gute Zweck

Alle sind sichtlich begeistert. „Der Chor ist mittlerweile eng zusammengewachsen. Eine tolle Gemeinschaft. Seit Monaten laufen die Vorbereitungen. Die Aufführung ist eine große Herausforderung“, so Gerda Held. Dazu aufwendige Kostüme, die dank einer mitsingenden Kostümbildnerin profimäßig umgesetzt werden können. Unterstützung kommt zudem vom Stadttheater, das den Raum für zwei Abende frei gibt. Der Erlös der beiden Konzerte kann so zu 100 % einem lokalen Projekt zugeführt werden: der Konstanzer Initiative „Brückenpflege“, die wertvolle Unterstützung für krebserkrankte Menschen leistet. Ziel ist es, mit den Spenden eine dringend benötigte Halbtagsstelle mitzufinanzieren. „Die Brückenpflege bietet Angehörigen und Krebspatienten an sieben Tagen die Woche, rund um die Uhr, Unterstützung“, erklärt Lilla Visy-Tinkl. Innerhalb des Clubs habe man sich einstimmig für dieses Projekt entschieden. „Der Förderverein Brückenpflege e.V., der Chor, die Soroptimistinnen – es ist ein echtes Konstanzer Herzensprojekt.“

12.10., 20 Uhr +
14.10., 19 Uhr
Stadttheater
D-78462 Konstanz
+49 (0)7531 900 150
www.spotlight-chor.de

JAMES BOND
BENEFIZKONZERT

LIEBESGRÜSSE AUS KONSTANZ

D – Konstanz | th. 25 Jahre, zwei Auftritte, rund 80 Akteure – so lässt sich ein Herzensprojekt auf den Punkt bringen. Mit viel Optimismus, Motivation und einer unglaublichen Freude präsentieren der Spotlight Chor Konstanz und der Soroptimist International Club Konstanz (SI) eine große cineastische Revue für den guten Zweck. 007 lässt grüßen.